

En Peñablanca estará instalado el control vehicular luego del retroceso de Villa Alemana y Quilpué a fase 2

Este jueves 4 de marzo las comunas de Quilpué y Villa Alemana retrocedieron a fase de 2 de Transición y es por eso que este viernes 5 de marzo a las 12 de la noche se instala el control vehicular en el enlace Peñablanca del Troncal Sur en ambos sentidos.

En dicho control, personal de la Armada, Carabineros y la Seremi de Salud fiscalizarán que quienes crucen desde y hacia Limache, porten el permiso correspondiente que se obtiene en www.comisariavirtual.cl, de no tenerlo se prohibirá el paso. Así lo explicó la gobernadora de Marga Marga, Carolina Corti.

Anuncio Patrocinado

“En esta oportunidad, solo se instalará el control en Peñablanca porque Limache, que es la comuna que limita con Villa Alemana, está en fase 3 de Preparación. A la altura de Canal Chacao, Rotonda del Troncal sur y ruta F50 Lo Orazco, no habrá controles permanentes ya que las comunas colindantes también están en fase 2 y por lo tanto en cuarentena durante el fin de semana. Por este motivo se reforzarán las fiscalizaciones al interior de las comunas.”

Tal como se ha hecho en otras oportunidades, en la feria El Belloto la fiscalización se realizará en los ingresos al recinto donde se deberá presentar el respectivo permiso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En Peñablanca estará instalado el control vehicular luego del retroceso de Villa Alemana y Quilpué a fase 2

"Le pedimos a quienes tengan que ir a la feria este sábado, lo hagan solos y que lleven sus permisos. En oportunidades anteriores hemos tenido un muy buen comportamiento y buena disposición por parte de los vecinos y vecinas y confiamos en que este fin de semana será igual. Desde muy temprano funcionarios de carabineros, armada y salud, se instalarán en la feria para controlar que se cumpla con las restricciones sanitarias en este primer fin de semana de retroceso a fase 2 de Quilpué y Villa Alemana. Nos preocupan mucho las cifras. Durante las últimas semanas, en estas dos comunas el número de contagios se ha mantenido en números muy altos. Si esto no cambia podríamos estar muy cerca de una cuarentena total, fase en la que ninguna comuna de la provincia de Marga Marga ha estado hasta ahora. Evitar que esto pase depende de cada uno de nosotros. El proceso de vacunación se ha desarrollado de manera ejemplar. Estamos muy contentos por la participación y seguiremos avanzando hasta la vacunación completa. Pero no nos confiemos, porque la pandemia sigue con nosotros, debemos mantener los cuidados, la distancia física, el uso de mascarillas y todo lo que esté a nuestro alcance para superar esta etapa."

Desde el lunes 1 hasta el jueves 4 de marzo Villa Alemana y Quilpué han acumulado un total de 153 casos nuevos de Covid-19.

En Peñablanca estará instalado el control vehicular luego del retroceso de Villa Alemana y Quilpué a fase 2



y tú, ¿qué opinas?